

**CDMX**

# PAN va con Taboada por la candidatura del Frente

**Horas** después de que Morena designó a Clara Brugada como su abanderada para contender por el gobierno de la Ciudad de México, el Partido Acción Nacional (PAN) cerró filas en torno a Santiago Taboada como único aspirante para buscar la candidatura del Frente Amplio PRI-PAN-PRD. Antes del anuncio declinaron la senadora Kenia López Rabadán, y la alcaldesa con licencia de Álvaro Obregón, Lía Limón. "Le vamos a ganar a quien nos ponga Morena", dijo el alcalde con licencia de Benito Juárez durante un mitin en Coyoacán. Ahora deberá medirse en una encuesta interna con los aspirantes del PRI y PRD. **Pág. 18**

**BUSCARÁ CANDIDATURA DEL FRENTE**

# Lanza PAN a Taboada para ir por la CdMx

OMAD EL ODEC

GLORIA LÓPEZ

**Lía Limón y Kenia López Rabadán declinaron a favor del alcalde con licencia en Benito Juárez**

**E**l Partido Acción Nacional (PAN) designó a Santiago Taboada Cortina como su único candidato para competir por la candidatura del Frente Amplio para la jefatura de gobierno en 2024.

Ayer, en un acto en Coyoacán, el líder del partido blanquiazul en la capital, Andrés Atayde, llamó a los panistas a cerrar filas en torno al alcalde con licencia en Benito Juárez.

"El PAN de la CdMx ha decidido cerrar filas para presentar como partido una sola carta para el proceso de precampaña para



la jefatura de gobierno, y esa precandidatura de unidad es además una que representa fielmente lo que somos los y las panistas: un buen gobierno, un perfil auténticamente humanista y que aplica la de la vieja escuela: saliva suela y sudor. Esa precandidatura de unidad del PAN en la CdMx es Santiago Taboada”, expresó.

Luego de ser anunciado como el único aspirante panista para buscar la candidatura del Frente, Taboada Cortina aseguró que encabezará a la alianza con el PRI y PRD y ganará la jefatura de gobierno y le ganará a Clara Brugada, electa por Morena para competir en el proceso electoral.

El precandidato además destacó que el PAN haya logrado su designación en unidad y que se llame a los militantes a estar de la misma manera.

“Le vamos a ganar a quien nos ponga Morena, lo que nosotros hemos hecho es algo que ellos no han podido hacer en 23 años y ella (Clara Brugada) mucho menos, les vamos a demostrar porque a la ciudad le urge un cambio”, agregó Taboada Cortina tras el evento Unidos X CDMX 2024.

El anuncio ocurrió horas después de que Morena eligió a Clara Brugada como su abanderada para el proceso electoral.

La primera política en declinar a favor de Taboada Cortina fue la senadora Kenia López Rabadán, quien manifestó que en la encuesta interna del partido los capitalinos se inclinaron por el alcalde.

“Creo en la paridad responsable, que significa aceptar cuando hay alguien más mejor posicionado y nos garantiza el triunfo. Estoy convencida de que es tiempo de mi amigo Santiago Taboada, es él quien nos llevará al triunfo anhelado”, destacó.

La alcaldesa con licencia en Álvaro Obregón, Lía Limón, quien también buscaba representar al PAN en el proceso del Frente, decidió bajarse de la contienda para apoyar a su homólogo.

“El PAN tomó la decisión, al muy importante decisión, de privilegiar la unidad y designar a Santiago Taboada como único candidato para enfrentar la contienda interna del Frente Amplio por la Ciudad de México”, manifestó.

En redes sociales, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, aseguró que Taboada Cortina encabezaría al Frente en la capital, lo cual el PRI rechazó después.

El tricolor emitió un comunicado en el cual aclaró que si bien el PAN ya eligió a su aspirante, el tricolor aún trabaja para designar a su mejor perfil.

“El PRI trabaja sin especulaciones para designar al mejor perfil que ganará la capital. La competitiva alianza entre nuestros tres partidos aún no tiene candidato o candidata oficial”, aclaró el tricolor.

Además, Morena consideró a Taboada Cortina como un rival débil que no tiene posibilidad frente a Clara Brugada.

Mediante un comunicado, el partido manifestó que Acción Nacional aseguró su derrota con la imposición de Taboada Cortina como candidato único para la jefatura de gobierno, pues criticó que Lía Limón y Kenia López declinaran.

“En una maniobra de pánico, el PAN obliga a declinar a sus candidatas mujeres a favor del líder del Cártel Inmobiliario en Benito Juárez”, se lee en el comunicado.





**LÍA LIMÓN**

ALCALDESA EN Á. OBREGÓN

**“El PAN tomó la decisión de privilegiar la unidad y designar a Santiago Taboada como único candidato”**

## EXIGE JUICIO

**EL PASADO** 9 de noviembre Santiago Taboada anunció que denunciaría a la fiscal local, Ernestina Godoy, presuntamente por espionaje



**Santiago Taboada** competirá en una encuesta interna contra PRI y PRD

